

La Casa Uruguaya ganadora en Solar Decathlon 2015

La medianoche del martes 15 de diciembre la Villa Solar en Cali fue celeste. La Casa Uruguaya comenzó la noche en Solar Decathlon 2015 con la premiación del público, siendo la más votada con casi el 16% del total de votos, y cerró llevándose el primer premio.

La previa

Tras quince días de evaluaciones en la Villa Solar, La Casa Uruguaya (LCU) había logrado las primeras posiciones y menciones en categorías como Innovación, Sustentabilidad, Arquitectura y Comunicación. Esto creó una expectativa generalizada en la comunidad ORT, que organizó una instancia donde seguir la premiación por streaming con parte del equipo de LCU que había vuelto de Colombia, familiares, amigos y autoridades de la universidad. Las anécdotas en la previa, nos sumergieron a todos en vivencias que nos hicieron sentir parte de ese equipo.

Menos es más, primer premio del público

La Lic. Ana Laura Trias (Coordinadora de Graduados en la Facultad de Ingeniería de Universidad ORT Uruguay) parti-

cipó activamente de la instancia de premiación y nos narró cómo se vivió la noticia...

"Llegó la premiación del público y LCU competía con países mucho más grandes en cantidad de habitantes. Esta primera lectura nos llevaba a pensar que no teníamos chance, pero LCU recibió el primer premio logrando casi un 16% del total de votos", señaló Trias.

Otra vez calculadora pero al final trofeo en mano

Se presentaron los puntajes para las evaluaciones de las últimas categorías y la organización del Solar Decathlon, seguramente para mantener la expectativa, no actualizó el scoring en su sitio web. Lo que obligó a los uruguayos como en varias ocasiones, a sacar la calculadora y a especular sobre los resultados.

"La premiación comenzó otorgando el tercer lugar al proyecto Aura, un equipo de la Universidad de Sevilla y la Universidad de Santiago de Cali, hubo silencio en el hemisiciclo de la universidad donde esperábamos los resultados. El segundo premio fue para Calicivita, de la Universidad ICESI y la Pontificia Universidad Javeriana Cali. Lejos de sentir que LCU se alejaba del podio, sin exitismos, internamente comenzaba a palpitarse la emoción de sentir que "podíamos" lograr el primer lugar. La mención de La Casa Uruguaya como ganadora de la competencia fue casi una formalidad para soltar la emoción y subir todos al podio, en vivo y virtualmente" concluyó Trias, contagiada del entusiasmo que inunda la Universidad ORT Uruguay estos días.

El mensaje final lo dieron responsables del proyecto marcan-



do la necesidad y la oportunidad de generar proyectos innovadores con alto impacto social.

Como mensaje final, la Coordinadora expresó "Felicitaciones y gracias al equipo, y esperamos pronto invitar a visitar LCU a quienes aún no la vieron".



Leé más y compartí